



ひだまり



令和2年3月10日
上庄小学校2年生
臨時号

2年生のみなさんへ

2年生のみなさん、こんにちは。お元気ですか。学校がお休みになってから、1週間いじょうたちましたね。学校に来て、みなさんの明るい声が聞けなくて少しさみしいです。早く、みんなの顔を見たいなと思います。きっと、みなさんも、今日何をしようかな、学校で友だちとあそびたいかななどと思っていることでしょう。でもわたしは、2年生のみなさんが元気にすごしていたら、それが1番うれしいです。

学校はお休みになってしまったけれど、できることはたくさんあります。みなさんが家にいる間、がんばってほしいことをつたえます。

★手あらい、うがい、早ね早おき

- せきエチケットをまもって、きそく正しい生活をしましょう。
- ごはんも3食バランスよく食べましょう。
- ゲームやユーチューブも、時間をきめてやりましょう。
- 自分やまわりの人のけんこうをまもるための行どうをしましょう。

★学習

- 九九、かん字、習ったことをわすれないようにれんしゅうしましょう。とくに九九は毎日おうちの人に聞いてもらいましょう。
- 「自分ものがたり」のアルバムは、春休み中にかんせいさせましょう。すきなことをしらべたり、読書をしたりしてもいいですね。

★お手つだい

- 家にいる時間が長い日がつづきます。自分にできるしごとを見つけて、どんどんお手つだいをしましょう。おうちの人もしっかりよろこびます。

みんなに会える日がまちどおしいです。

元気に会おうね！

